

Un visiteur inattendu

Michaël, un petit garçon de huit ans, est tombé de vélo. Rien de grave mais il doit rester en observation une journée, à la clinique. Un camarade, William, vient le voir.

La porte s'ouvrit et William entra.

« Bonsoir Michaël ! Tu n'as pas trop mal ?

— Non, ça va !

— Je t'ai apporté une surprise, regarde ! dit-il, en posant sur le lit un panier recouvert d'une serviette éponge.

— Qu'est-ce que c'est ? demanda-t-il, intrigué.

— N'aie pas peur, soulève le tissu ! »

Juste au moment où Michaël approchait la main, la tête de Caramel apparut et le petit chien s'élança hors de sa cachette pour sauter sur son petit maître.

« Doucement ! Doucement, Caramel ! J'ai mal au bras tu sais gronda-t-il en riant, tandis que le caniche frétillait de joie et le léchait.

— Ne faites pas de bruit, les enfants ! recommanda sa maman, Caramel n'a pas le droit d'être ici. D'ailleurs, attention, il me semble que j'entends quelqu'un ! »

A suivre...